

Pressemitteilung

10.05.2024

Zweite Gründungs-Pitch-Night des Regionalmanagements Inn-Salzach - ein Abend der Ideen im Stile von "Die Höhle des Löwen"

Nachdem die erste Pitch-Night im Dezember letzten Jahres ein voller Erfolg war, gibt es jetzt eine Fortsetzung für alle Gründungswilligen in der Region. Wer eine einzigartige Idee hat, davon träumt, selbst eine Firma zu gründen oder mit einer neu gegründeten Firma vor dem Anfang steht, ist hier genau richtig!

Am Donnerstag, **16. Mai findet von 18 Uhr bis 20 Uhr im Irish Pub O'Senny's** in Mühldorf a. Inn (Stadtplatz 80) die zweite Pitch-Night des Regionalmanagements Inn-Salzach statt.

Der Abend richtet sich an Gründerinnen und Gründer, die ihre Idee vor einem Publikum testen und sich Feedback einholen wollen, an Ideen-Schmieder, die herausfinden wollen, ob ihre Idee etwas taugt, an alle Interessierten – ob etablierte Unternehmerinnen und Unternehmer, Studierende und Schülerinnen und Schüler oder Netzwerkpartner – einfach alle, die Interesse an der Gründungsszene in der Region Inn-Salzach haben.

Wie läuft so eine Pitch-Night ab? Bei der Pitch-Night haben die Gründerinnen und Gründer drei Minuten Zeit, in ihrem Zeitfenster, dem sog. "Pitch", ihre Geschäftsidee vorzustellen, bevor das Publikum seinerseits zwei Minuten lang Fragen stellen kann. Danach besteht für alle Anwesenden die Möglichkeit, sich kennenzulernen und auszutauschen. Dadurch übt man nicht nur, vor einem Publikum seine Idee zu präsentieren, sondern erhält sogar von einem unabhängigen Publikum Feedback und somit auch Anregungen zur Optimierung der Geschäftsidee. Nebenbei ist es ein gutes Training, die Kernaussage seiner Idee in kurze Worte zu fassen und seinen eigenen Fokus zu schärfen.

Wer Lust darauf hat, eigene Idee vorzustellen oder einfach nur zuhören und Fragen zu stellen, sollte sich gleich anmelden unter www.lra-mue.de/pitch-night. Jeder ist aber natürlich auch bei einem spontanen Besuch herzlich willkommen.

"Viele neue Ideen und ein reger Austausch unter den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist wieder garantiert bei der Fortsetzung unserer Pitch-Night", so Thomas Perzl, Teamleiter des Regionalmanagements Inn-Salzach.

Für Fragen steht Regionalmanagerin Beate Küblbeck gerne zur Verfügung unter Tel: 08631/699 828 oder per Email unter regionalmanagement@lra-mue.de

